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日本共産党文京区議団 ℡５８０３-１３１７ 
 

コロナ禍とともに物価高騰により生活困窮を深めています。 

アベノミクスの主要政策である「異次元の金融緩和」などにより日本経済が低迷を続け、

円安が加速しています。雇用では低賃金の非正規雇用を増やし、正社員でも長期にわたっ

て賃金が上がらない社会で、今日には物価だけが急激に上がっている状態です。 

これまでの政策は転換することが必要で、物価高の被害を受ける中小企業と国民を救

うためには、物価を引き下げる消費税減税が最も効果的ではないでしょうか。 

また、岸田政権は 2024 年秋に、現行の健康保険証を廃止し、マイナンバーカードに一体

化させると表明しました。しかし、マイナンバーカードの交付率は９月末時点で全人口の

49％と半分以下で、「必要性を感じない」や「情報流出が怖い」などの不安があります。 

生活に欠かせない保険証と引き換えにマイナンバーカードの取得を迫るのは乱暴では

ないでしょうか。認知症など手続きが困難な人たちはどうなるのでしょうか？国民が望

まない「健康保険証廃止・マイナンバーカード一本化」は直ちに撤回すべきです。  

一方この間、党文京区議団はシビックセンターの改修などに多額の費用が投じられる

中、学校の特別教室の改修が進まない状況を質してきましたが、公園のトイレにおいても

老朽化や古くて汚いままの状態で、改修が進むシビックのトイレとは対照的です。 

シビックより「区民施設優先」をと質します。 

１１月定例区議会、日本共産党区議団の質問は、次のとおりです。 

 金子てるよし 区議が代表質問します 

  11 月 10 日(木) 午後２時 30 分頃から（２人目) 
 

◎ 物価高と円安、年金削減と低賃金など国の無為無策から生活守れ 

◎ シビック改修より、特別教室と暗くて怖い公園トイレ改修優先を 

◎ 個人情報保護において区条例が掲げる基本的人権擁護は継承すべき 

◎ 学校の全トイレ洋式化と給食無償を、教職員が元気に働ける環境を 

◎ 新型コロナの早期発見・治療の体制と介護保険改悪中止を求める 

◎ 地域経済担う商店・中小企業へ固定費支援や制度融資減免を求める 

◎ 年をとっても文京で住み続けたいという切実な区民の声に応えよ 

◎ 宝生ハイツ建替え現プランの公開空地は、公開空地の名に値せず 
 

ぜひ傍聴においでください 

手続きがあります。はじまる 10 分前頃に区役所（シビックセンター）２２階の日本共産党

控室においでください。（２３階の区議会事務局に直接でも結構です。） 

 

また、文京区のホームページで議会中継を配信しています。 

右の QR コードを読み取る（スマホなど） または、 

アドレス http://www.bunkyo-city.stream.jfit.co.jp/ から 

「生中継を見る」をクリックし、ご視聴ください。 
 
◆以前の議会質問を視聴できます。 

上記アドレスの「録画放映」で「会議名で選ぶ」「議員名で選ぶ」「会派名で選ぶ」から

選択し、ご覧ください。 

http://www.bunkyo-city.stream.jfit.co.jp/

